



西巣鴨幼稚園だより

にしすようでなにしよう？

7月号

令和7年6月20日発行

豊島区立西巣鴨幼稚園

園長併任 後藤 大輔

Nishisugamo-k@city.toshima.ed.jp

『 新しい活動・様々な出会いがあった1学期 』

幼児教育推進係長 野村 友彦

お楽しみ会では、早くから準備をしていただきありがとうございます。保護者の皆様が工夫を凝らして作っていただいたゲームやプレゼントで子供たちは大満足でした。親子でふれあう光景がとても素敵でした。

今年度の1学期は、新しい活動と様々な出会いがありました。5月には、東京文化会館ミュージックワークショップがあり、フルートや木琴のプロの演奏と楽しいお話に出会いました。また、2週間ですが教育実習生が来たのも、子供たちにとっては新しい出会い、よい思い出になりました。

6月5日に「サンシャイン水族館見学」に行ってきました。JR マナー教室で教えていただいたことが活かしました。東池袋四丁目駅からサンシャイン水族館までの長い距離を行きも帰りもしっかり歩くことができ、成長を感じました。館内の見学では、生き物の様子をよく観察している姿が見られました。

6月の活動で前回の園だよりでお知らせできなかった活動を下の欄に掲載しました。幼中交流は、本園では初めての活動になります。中学校三年生の家庭科には「幼児と触れ合う活動」を通して学ぶ内容があります。そこで、巣鴨北中学校の校長先生と家庭科の先生と相談して、子供たちが中学校に行き交流する機会を設定しました。また次の日には、「あそびうたコンサート」を初めて公演していただきます。残りの6月、7月に予定されている「新しい活動・様々な出会い」も大切にしたいです。

プール指導も始まり、夏休みももうすぐそこまで来ています。1学期の保育活動にご理解とご協力をいただきましたことに感謝を申し上げます。2学期もよろしくお祈りします。



サンシャイン水族館見学

【6月行事の追加】

6月23日（月）じゃがいも掘り：畑の先生に掘り方を教えてもらいます（雨天延期）

6月24日（火）幼中交流「中学生と遊ぼう」：巣鴨北中学校に訪問して、3年生と交流します。

6月25日（水）「あそびうたコンサート」：あきらちゃんとジャンプくんのステージを鑑賞します。

7月はこのような指導をします

ほし組

- ・水遊びやプール遊びでは、約束を守り、水の中で体を動かす楽しさを味わえるようにします。
- ・友達と一緒に工夫しながら遊び進める楽しさを感じられるように指導していきます。
- ・じゃがいもの収穫やカレーパーティを通して、自分たちで育てた野菜を収穫する喜びを味わえるようにしていきます。